
ПОДВИЗАЯСЬ ЗА ИСТИННУЮ ВЕРУ 

Дорогие друзья! 

Недавно я вернулся из Германии после очень благословенного времени, 
проведенного с румынскими и молдавскими верующими в этой стране. По 
приглашению пастора Овидиу Константина я провел семинар по изучению 
Библии на основе Послания Иуды под названием «Давайте бороться за 
истинную веру» в баптистской церкви в Эссене.  

 

Алина пережила развод, осталась с двумя детьми и искала Господа. Старший 
сын Алин стал так сильно зависим от интернета что ночи на пролет сидел за 
экраном в играх и под утро засыпал на клавиатуре. Перестал ходить в школу. 
Мама искала выход из этой ситуации в интернете и так вышла на канал где я 
отвечаю на вопросы из Библии на румынском языке. Она задала вопрос как 



помочь сыну выйти из этой ситуации, и я ответил в одном видео сказав, 
чтобы она также вместе с ним посмотрели видео где объясняю, что есть 
рождение свыше и как родиться свыше. Через несколько недель она 
написала, что и Алин, и она и ее сестра Мария родились свыше и хотят 
приехать из Гамбурга в Кишинев креститься. Тогда мы поехали вместе с 
Нэстикой к ним, подготовили их к крещению и крестили там. Через 
некоторое время они поступили в Библейский Институт Пресепт и теперь 
Алина и Мария помогают нам в служении сайта. Летом планируют переехать 
в Румынию чтобы начать образование церкви в их селе. Это будет ближе к 
нам и из Кишинева сможем чаще ехать к ним и помогать. Помолитесь и вы за 
это.  

 

Брат Серджиу Тудорян вместе с женой Мариной и их матерью приехали из 
Франкфурта навестить нас, и я был очень рад, что они проделали такое 
долгое путешествие, даже если он только этим утром вернулся из Румынии и 
предпринял долгое путешествие. Они начали следить за моими уроками 
онлайн, когда Серджиу прослушал видео о ювелирных изделиях. Он 
отправил ссылку Марине, и когда она увидела тему, ей было не очень 



приятно ее слушать. Но Серджиу сказал ему: «Послушай, это не так, как ты 
себе представляешь...». Марина послушала, и с тех пор они оба начали 
смотреть учение, которое я даю на канале Moldova Creștină.  

На прошлой неделе, давая интервью Cross One Radio, я был приятно удивлен, 
услышав очень красивое свидетельство. Эдуард, основатель этой 
радиостанции, поблагодарил меня за онлайн-работу, которую проводим и 
через которую он познал Христа. Несколько лет назад православный 
иеромонах предложил мне выйти на публичные богословские дебаты о 
Святой Троице и Священном Предании. Это было необычное мероприятие, 
которое длилось 4 часа, было записано и опубликовано на YouTube. Один из 
его друзей дал ему ссылку и посоветовал посмотреть. Прослушивание записи 
вызвало у Эдуарда большой интерес к чтению Библии, и таким образом он 
познал Христа и родился свыше. 

Спасибо за молитву о нуждах, о которых я рассказал в послании на прошлой 
неделе. С Божьей помощью нам удалось собрать деньги на книги, которые 
срочно нужны пастору Алексею из Украины, и несколько человек выразили 
желание помочь приобрести машину. Я молюсь, чтобы это было сделано как 
можно скорее, и чтобы можно было возобновить работу в этой особенно 
сложной области. 

На этой и следующей неделе проводим семинар для тренеров-миссионеров, 
несущих Евангелие через спорт. Мы будем изучать вместе с ними курс 
«Даниил», и тщательно будем анализировать каждый аспект нашей 
миссионерской работы через спорт. Хотим увидеть, что нам нужно изменить 
и как мы можем добиться большего, чтобы приносить больше плодов для 
Царства Небесного. Мы также будем тренироваться и готовить команду, 
которая поедет на чемпионат Европы. Молитесь, чтобы Бог дал нам 
прекрасное время общения, духовного назидания из Его Слова, и чтобы Он 
открыл нам свою волю для успеха этого служения.  

Пусть Бог благословит и направит Вас во всём! 

С любовью и молитвами, 

Василе и Нэстика Филат  


